

Hoffen auf Triple-Triumph zum 30. Geburtstag

Pomperlbuam mit umfangreichen Veranstaltungen im Jubiläumsjahr – Zweitägiges Fest im Juli

Bad Griesbach. „Der Terminplan für das erste Halbjahr 2016 steht“, sagt Manfred Wagner. Der Vorsitzende des FC Bayern Fanclubs „Pomperlbuam“ freut sich wieder über ein umfangreiches Programm. Im Mittelpunkt steht im kommenden Jahr der 30. Geburtstag des mitgliederstärksten Vereins der Gemeinde.

Während in der Fußballbundesliga in der Vorrunde noch bis Weihnachten gekickt wird, haben die Verantwortlichen des Bayernfanclubs „Pomperlbuam“ bereits 2016 fest im Blick. Kein Wunder. Denn es gibt einen großen, nein dreißig große Gründe zu feiern. „Wir feiern im Juli unseren 30. Geburtstag“, freut sich Manfred Wagner. Zwei Tage lang, am 15. und 16. Juli, wird der „Dreißiger“ von den mittlerweile fast 2000 Vereinsmitgliedern gefeiert. Am Freitag startet die 30-Jahrfeier der Pomperlbuam mit einem Kabarettabend. Franziska Wanninger und Martin Frank sorgen ab 20 Uhr für den Einstieg in die Feierlichkeiten. Anschließend wird mit der Oldieparty und Vereins-DJ Bayernpower die Nacht zum Tag gemacht. Am Samstag startet um 18 Uhr der Festabend mit der Band Hurricane and Friends.

Wie seit fast 30 Jahren hat der Bad Griesbacher Bayernfanclub wieder ein abwechslungsreiches



Die Vorstandschaft samt Ausschuss freut sich schon auf die zahlreichen Beteiligungen der Mitglieder bei Veranstaltungen und Fahrten. – Foto: Maurer

Programm für seine knapp 2000 Mitglieder zusammengestellt. „Wir haben uns einiges einfallen lassen“, zeigt sich Wagner zufrieden mit dem Angebot. Natürlich stehen die Fahrten zu den Spielen des FCB in die Allianz-Arena im Mittelpunkt, aber auch das restliche Programm kann sich sehen lassen. Denn für den größten Verein des Marktes geht das Jubiläumsjahr 2016 bereits am Samstag, 9. Januar, mit dem internen Mannschafts-Stockturnier der Pomperlbuammitglieder in der heimischen Stockschießhalle los. Eine Wo-

che später am Sonntag, 17. Januar, geht es bereits wieder nach München zum Basketballspiel des FC Bayern München gegen die Eisbären Bremerhaven in den Audi Dome mit anschließender Einkehr in der Forschungsbrauerei (Anmeldung läuft bereits).

Auch die Heimat steht natürlich hoch im Kurs. Und so steht am Mittwoch, 3. Februar, der Besuch des Thermalbades in Bad Griesbach mit anschließendem gemütlichem Beisammensein auf dem Programm. Für Kulturfreunde ist die Fahrt nach München zu „Holi-

day on Ice“ am 13. Februar ein absolutes Muss. Ganz im Zeichen des Bieres geht es weiter: Am 26. Februar geht's ins Aldersbacher Bräustüberl und am 5. März heißt es wieder: auf zum „Starkbierfest“ der Pomperlbuam in die Stockhalle in Bad Griesbach. Dieses Mal sorgt Kabarettist Josef Brustmann für die Unterhaltung.

Und auch 2016 steht wieder eine Wanderung auf dem Programmplan. Am 24. März geht von es von Karpfham aus wieder rund um Bad Griesbach. Einen Monat später, am 24. April, findet in München ei-

ne Führung durch den Olympiapark statt. Am 7. Mai steht dann ein kostenloses „Kistensaussen“ für alle Mitglieder in der Stockhalle auf dem Programm. Auf's Wasser geht es am 4. Juni zur Schlauchbootfahrt auf der Moldau. Und dann steht auch schon die Urlaubsfahrt der Pomperlbuam von 4. bis 11. Juni an: Erholung beim Badeurlaub in Lignano lautet das Motto. Interessenten für die Fahrt melden sich bei Roswitha Altmannsberger unter ☎ 08532/3105.

Zum Aufwärmen für die große 30-Jahr-Feier geht es von 24. bis 26. Juni zum Donauinsselfest nach Wien. Einiges klärt sich aber bereits Ende Mai. Am 21. Mai steht in Berlin das DFB-Pokalfinale und am 28. Mai das Champions-League-Finale auf dem Terminkalender. „Wir hoffen natürlich auf Meisterschaft, Pokal und Champions League“, so Wagner. Das würde passen – ein Triple-Triumph zum 30. Geburtstag. Alle Endspiele werden – bei Bayernbeteiligung – auch auf Großleinwand in der Stockschießhalle übertragen.

„Für alle Mitglieder gibt es bei den Veranstaltungen spezielle Ermäßigungen oder Schmankerl“, erklärt Wagner. Anmeldung, 11. Januar bei Silvia Wagner, ☎ 0532/3378. Näheres gibt es auch unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de. – chr